

# Drei Herrenmannschaften feiern Aufstieg

Tennisclub Hengersberg freut sich über Erfolge – „Oldies“ spielen künftig auf Bezirksebene

Hengersberg. (da) „Nie mehr zweite Liga“, dröhnte es auf der Anlage des Tennisclubs Hengersberg, als die Herren 50, die „Oldies“ des Vereins, ihre Meisterschaft feierten. Gemeint war nicht die Bundesliga, sondern der Aufstieg in die Bezirksklasse eins, den die in dieser Saison zum ersten Mal aufgestellte Mannschaft um Spielführer Sigi Sterr auf Anhieb erreichen konnte.

Nach vergleichsweise ungefährdeten Siegen gegen die Konkurrenz aus Reibach, Massing, Steinberg und Harburg wartete am vorletzten Spieltag der ebenfalls ungeschlagene Tabellenzweite TSV Natternberg auf die mit Karl-Heinz Ströbl, Sigi Sterr, Johannes Grimm, Alfred Hupf, Klaus Groppler und Markus Werrlein stark aufgestellten Hengersberger.

## 6:3-Sieg gegen Verfolger Natternberg

Sterr, mit sechs gewonnenen Einzeln eine Bank in der Hengersberger Truppe, Grimm, Hupf und Groppler konnten einen beruhigenden 4:2-Vorsprung nach den Einzeln herausspielen, mussten aber im Doppel mit ihren Partnern noch einmal alles geben, um dann knapp, aber letztlich verdient den 6:3-Endstand herzustellen. Das letzte Spiel gegen TC Griesbach war mit einem 8:1-Sieg nur noch Formsache. Außerdem zum Einsatz kamen Rudi Welly, Josef Pertler, Harry Irlesberger, Karl-Heinz „Backe“ Backfisch und last, but not least „Ecke“ Luksch in seinem ersten Punktspiel gegen Griesbach. Auch Roman Preisinger, Vorsitzender des TC Hengersberg, freute sich über einen weiteren Meistertitel: „Dass die ‚Alten‘ gleich im ersten Jahr Meister wer-



Die starke Saison der Herren 50 des Tennisclubs Hengersberg wurde mit dem Aufstieg in die Bezirksliga belohnt.

den und damit aufsteigen, ist sehr erfreulich.

Vielleicht geht die Erfolgsbilanz ja nächstes Jahr für diese Mannschaft so weiter, mich würde es nicht wundern.“ Nachdem die erste Herren-Mannschaft dieses Jahr den Sprung in die Bezirksliga geschafft hat und auch die „Oldies“ den Aufstieg perfekt machen konnten, run-

dete schließlich die zweite Herren-Mannschaft des TC Hengersberg den „männlichen“ Erfolg mit einem weiteren Meistertitel ab.

## Zweite Herrenmannschaft stellte junges Team

Vor dem ESV Plattling schaffte es die junge Truppe, die in ihren sieben

Begegnungen lediglich zwei Einzel und zwei Doppel den Gegnern überließen, aufs oberste Podest.

Mannschaftsführer Dominik Wagner war stolz auf Nachwuchstalent Valentin Meier, der als 16-Jähriger alle seine Spiele klar gewonnen hat, sowie auf Dominik Knapp, David Huml und Quirin Schwaiger.